
Protokoll der interfraktionellen Sitzung des 

Ortsrates Holm-Seppensen 

23.02.2017 Germuth-Scheer-Hus, Pappelweg 9 
Beginn: 19:00 Uhr  Ende: 21:15 Uhr 
 

1. Zuküntige Sportanlage SV Holm-Seppensen 
Die Vertreter des Fördervereins und der Architekt Herr Wicke stellten 
dem Ortsrat den aktuellen Planungsstand vor. Das Gemeinschaftshaus 
(Vereinsheim) soll in zwei Bauabschnitten gebaut werden. 

2. Themen für interfraktionelle Anträge 
2.1 Aufwertung der Bepflanzung in der Ortsmitte 

Öffentliche Flächen am Abele-Parkplatz und am Foester-Design-Haus. 
2.2 Verkehrsberuhigung/ Gestaltungen 

- Weg zur Mühle: Aufpflasterung, Verschwenkung, Gehweg links, 
Pflanzkübel ersetzen. Vor Antragstellung soll das Gespräch über 
dieses Thema mit der Stadtverwaltung gesucht werden. 

- Tostedter Weg: Klärung mit der Verwaltung, welche Nebenräume 
der Straße sind öffentliche Flächen (zwecks Gehweg)? 

- Einmündung Eidigweg/Vesperweg: 5-6 m in den Versperweg 
hinein mit Asphalt befestigen. 

- Van-der-Smissen-Weg: Der Ortsrat wird eine nachhaltige 
Sanierung beantragen mit einer dauerfesten Straßendecke. 

2.3 Bessere Beschilderung des Wanderweges vom Bahnhof zum 
„Heidschnuckenweg“.  
 
Soweit jetzt schon Anträge formuliert werden können, wird die SPD-
Fraktion die Anträge entwerfen und die Texte mit den anderen 
Fraktionen abstimmen. 

 
3. Sonstige Themen 

- Der Ortsrat begrüßt die Ansiedlung eines weiteren 
Allgemeinmediziners ab Jahresmitte. 

- Der Ortrat hat Kenntnis genommen, dass zwischen dem Abele-
Haus und der Sparkasse die Außenanlage großzügig gestaltet 
werden soll. Dazu muss auch die Stadtverwaltung mit ins Boot. 

- Die Pflege des Hügels am Tostedter Weg lässt zu wünschen übrig. 
Der Ortrat wird eine bessere Pflege anmahnen. 

Für das Protokoll 
Gez. Rainer Breckmann Ortsbürgermeister 
 
Aushang Schaukasten 


